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4. PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN 
 
 4.3. PROPOSICIONES NO DE LEY 
 
  Escrito inicial  
 
 

CULMINACIÓN DEL TRAZADO DEL CARRIL 
BICI EN LIAÑO, PRESENTADA POR EL GRU-
PO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/4300-0053] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado, en cumplimiento 
de lo dispuesto en el artículo 161 del Reglamento de 
la Cámara, admitir a trámite ante la Comisión de Obras 
Públicas y Vivienda y publicar la proposición no de 
ley, Nº 6L/4300-0053, presentada por el Grupo 
Parlamentario Popular, relativa a culminación del 
trazado del carril bici en Liaño. 
 
 Los Grupos Parlamentarios podrán presentar 
enmiendas hasta las catorce horas del día anterior a la 
sesión en que haya de debatirse. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-4300-0053] 
 
 El Grupo Parlamentario Popular, en virtud del 
presente escrito y de conformidad con lo establecido 
en el art. 160 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición No de 
Ley para su debate en la correspondiente Comisión. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Existe en los términos municipales de 
Astillero y Villaescusa dos ferrocarriles abandonados. 
Uno, El Astillero-Ontaneda, hace años fue pavimenta-
do, desde Astillero a Obregón. El otro, el Ferrocarril 
Minero, está siendo en la actualidad objeto de 
actuación de mejora ambiental y pavimentación por la 
Demarcación de Costas de Cantabria, en la zona de su 
ámbito de competencias. Quedarán pues sin 
pavimentar aproximadamente 4 km. En término 
municipal de Villaescusa, entre Liaño y Obregón para 
conseguir un circuito de, aproximadamente, 17 km. 
De carril-bici, que uniría el parque de La Cantábrica en 
Astillero con la entrada de acceso al Parque de 
Cabárceno en Obregón, constituyendo una infraestruc-
tura que atraviesa zonas de alto interés ambiental y 
paisajístico, generando a la par una senda exclusiva 

para la práctica deportiva (bicicleta, carrera, paseo), 
que abunda en la mejora de la calidad de vida de los 
municipios interesados. 
 

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 
 
 El Parlamento de Cantabria insta al Gobierno 
de Cantabria a que inicie sin demora la culminación del 
trazado del carril bici, en la zona que discurre entre la 
localidad de Liaño, donde concluye la competencia de 
la demarcación de costas, y la confluencia de las 
líneas de ferrocarril minero y Astillero-Ontaneda, en el 
acceso al Parque de Cabárceno de Obregón. 
 
 Santander, 1 de febrero 2005 
 
 Fdo.: Francisco J. Rodríguez Argüeso". 
 
 

------------ 
 
 
5. PREGUNTAS.  
 

5.1. CON RESPUESTA ORAL ANTE EL 
PLENO. 

 
RAZÓN PARA NO ESTAR EN FUNCIONA-
MIENTO EL CENTRO DE DÍA Y LA RESI-
DENCIA DE MAYORES DE LIMPIAS, PRE-
SENTADA POR Dª. MARÍA MERCEDES TO-
RIBIO RUIZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO 
POPULAR. 

 
[6L/5100-0218] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 6L/5100-0218, formulada por Dª. María Mercedes 
Toribio Ruiz, del Grupo Parlamentario Popular, relativa 
a  razón para no estar en funcionamiento el centro de 
día y la residencia de mayores de Limpias. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 

 
[6L-5100-0218] 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 Mercedes Toribio Ruiz, Diputada del Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo establecido en 
el art. 152 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta para que 
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le sea contestada ante el Pleno. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 El 21 de junio del año 2002, y a través de 
Escritura de Cesión Gratuita del derecho de Uso, la 
Congregación de Religiosas Hijas de la Cruz, en 
atención a las necesidades de la población mayor de la 
Villa de Limpias, cedió el derecho de uso de la finca 
constituida por casa de tres pisos altos y habitables, 
además de piso llano y desván, con su huerta 
contigua y riedra, a la Consejería de Sanidad, 
Consumo y Servicios Sociales del Gobierno de 
Cantabria para que esta lo destine a Centro de 
atención a Personas Mayores en la Villa de Limpias, 
mediante la apertura de un Centro de estas Caracterís-
ticas. 
 
 Que el Gobierno de Cantabria llevó a cabo las 
obras necesarias para destinar dicho edificio a Centro 
de Día y Residencia de Mayores, y como quiera que, 
una vez finalizadas dichas obras el edificio sigue 
cerrado, se pregunta: 
 
 ¿Por qué no se encuentran ya en funciona-
miento el Centro de Día y la Residencia de Mayores de 
Limpias? 
 
 Santander, a 24 de enero de 2005. 
 
 Fdo.: Mercedes Toribio Ruiz". 
 
 

------------ 
 
 
PREVISIÓN DE PUESTA EN FUNCIONA-
MIENTO DEL CENTRO DE DÍA Y LA RESI-
DENCIA DE MAYORES DE LIMPIAS, PRE-
SENTADA POR Dª. MARÍA MERCEDES TO-
RIBIO RUIZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO 
POPULAR. 

 
[6L/5100-0219] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 6L/5100-0219, formulada por Dª. María Mercedes 
Toribio Ruiz, del Grupo Parlamentario Popular, relativa 
a  previsión de puesta en funcionamiento del centro 
de día y la residencia de mayores de Limpias. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 

 

[6L-5100-0219] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 Mercedes Toribio Ruiz, Diputada del Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo establecido en 
el art. 152 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta para que 
le sea contestada ante el Pleno. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 El 21 de junio del año 2002, y a través de 
Escritura de Cesión Gratuita del derecho de Uso, la 
Congregación de Religiosas Hijas de la Cruz, en 
atención a las necesidades de la población mayor de la 
Villa de Limpias, cedió el derecho de uso de la finca 
constituida por casa de tres pisos altos y habitables, 
además de piso llano y desván, con su huerta 
contigua y riedra, a la Consejería de Sanidad, 
Consumo y Servicios Sociales del Gobierno de 
Cantabria para que esta lo destine a Centro de 
atención a Personas Mayores en la Villa de Limpias, 
mediante la apertura de un Centro de estas Caracterís-
ticas. 
 
 Que el Gobierno de Cantabria llevó a cabo las 
obras necesarias para destinar dicho edificio a Centro 
de Día y Residencia de Mayores, y como quiera que, 
una vez finalizadas dichas obras el edificio sigue 
cerrado, se pregunta: 
 
 ¿Para cuando se tiene previsto ponerlos en 
funcionamiento? 
 
 Santander, a 24 de enero de 2005. 
 
 Fdo.: Mercedes Toribio Ruiz". 
 
 

------------ 
 
 

GESTIÓN DEL CENTRO DE DÍA Y LA RESI-
DENCIA DE MAYORES DE LIMPIAS, PRE-
SENTADA POR Dª. MARÍA MERCEDES TO-
RIBIO RUIZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO 
POPULAR. 

 
[6L/5100-0220] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 6L/5100-0220, formulada por Dª. María Mercedes 
Toribio Ruiz, del Grupo Parlamentario Popular, relativa 
gestión del centro de día y la residencia de mayores 
de Limpias. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
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 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
[6L-5100-0220] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 Mercedes Toribio Ruiz, Diputada del Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo establecido en 
el art. 152 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta para que 
le sea contestada ante el Pleno. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 El 21 de junio del año 2002, y a través de 
Escritura de Cesión Gratuita del derecho de Uso, la 
Congregación de Religiosas Hijas de la Cruz, en 
atención a las necesidades de la población mayor de la 
Villa de Limpias, cedió el derecho de uso de la finca 
constituida por casa de tres pisos altos y habitables, 
además de piso llano y desván, con su huerta 
contigua y riedra, a la Consejería de Sanidad, 
Consumo y Servicios Sociales del Gobierno de 
Cantabria para que esta lo destine a Centro de 
atención a Personas Mayores en la Villa de Limpias, 
mediante la apertura de un Centro de estas Caracterís-
ticas. 
 
 Que el Gobierno de Cantabria llevó a cabo las 
obras necesarias para destinar dicho edificio a Centro 
de Día y Residencia de Mayores, y como quiera que, 
una vez finalizadas dichas obras el edificio sigue 
cerrado, se pregunta: 
 
 ¿Cómo se va a llevar a cabo la gestión de 
dicho Centro? 
 
 Santander, a 24 de enero de 2005. 
 
 Fdo.: Mercedes Toribio Ruiz". 
 
 

------------ 
 
 
 5.2. CON RESPUESTA ORAL EN 
COMISIÓN. 
 

FECHA PREVISTA DE INICIO DE LAS 
OBRAS DE URBANIZACIÓN DEL PARQUE 
EMPRESARIAL DEL ALTO ASÓN, PRESEN-
TADA POR Dª. MARÍA ANTONIA CORTA-
BITARTE TAZÓN, DEL GRUPO PARLAMEN-
TARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0035] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 

Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0035, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de inicio de las obras de 
urbanización del Parque Empresarial del Alto Asón. 
  
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0035] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria iniciar las obras de urbanización del Parque 
Empresarial del Alto Asón? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 

FECHA PREVISTA DE EXISTENCIA DE SUE-
LO INDUSTRIAL EN EL  
PARQUE EMPRESARIAL DEL ALTO ASÓN, 
PRESENTADA POR Dª. MARÍA ANTONIA 
CORTABITARTE TAZÓN, DEL GRUPO PAR-
LAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0036] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0036, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de existencia de suelo 
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industrial en el Parque Empresarial del Alto Asón. 
  
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0036] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que exista suelo industrial disponible para 
que puedan comenzar a instalarse empresas en el 
Parque Empresarial del Alto Asón? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

------------ 
 

FECHA PREVISTA DE CONCLUSIÓN DEL 
PARQUE EMPRESARIAL DEL ALTO ASÓN, 
PRESENTADA POR Dª. MARÍA ANTONIA 
CORTABITARTE TAZÓN, DEL GRUPO PAR-
LAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0037] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0037, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de conclusión del Parque 

Empresarial del Alto Asón. 
  
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
[6L-5200-0037] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que esté completamente concluido el Parque 
Empresarial del Alto Asón? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

------------ 
 
 

FECHA PREVISTA DE INICIO DE LAS 
OBRAS DE URBANIZACIÓN DEL PARQUE 
EMPRESARIAL DEL VILLAESCUSA, PRE-
SENTADA POR Dª. MARÍA ANTONIA COR-
TABITARTE TAZÓN, DEL GRUPO PARLA-
MENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0038] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0038, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de inicio de las obras de 
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urbanización del Parque Empresarial de Villaescusa. 
  
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0038] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria iniciar las obras de urbanización del Parque 
Empresarial de Villaescusa? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

------------ 
 
 

FECHA PREVISTA DE EXISTENCIA DE SUE-
LO INDUSTRIAL EN EL PARQUE EMPRESA-
RIAL DEL VILLAESCUSA, PRESENTADA 
POR Dª. MARÍA ANTONIA CORTABITARTE 
TAZÓN, DEL GRUPO PARLAMENTARIO PO-
PULAR. 

 
[6L/5200-0039] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0039, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 

relativa a fecha prevista de existencia de suelo 
industrial en el Parque Empresarial de Villaescusa. 
  
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0039] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que exista suelo industrial disponible para 
que puedan comenzar a instalarse empresas en el 
Parque Empresarial de Villaescusa? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 

------------ 
 

 
FECHA PREVISTA DE CONCLUSIÓN DEL 
PARQUE EMPRESARIAL DEL VILLAESCUSA, 
PRESENTADA POR Dª. MARÍA ANTONIA 
CORTABITARTE TAZÓN, DEL GRUPO PAR-
LAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0040] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0040, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
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relativa a fecha prevista de conclusión del Parque 
Empresarial de Villaescusa. 
  
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0040] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que esté completamente concluido el Parque 
Empresarial de Villaescusa? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

------------ 
 
 

FECHA PREVISTA DE INICIO DE LAS 
OBRAS DE URBANIZACIÓN DEL PARQUE 
EMPRESARIAL BESAYA, PRESENTADA 
POR Dª. MARÍA ANTONIA CORTABITARTE 
TAZÓN, DEL GRUPO PARLAMENTARIO PO-
PULAR. 

 
[6L/5200-0041] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0041, formulada por Dª. María Antonia 

Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de inicio de las obras de 
urbanización del Parque Empresarial Besaya. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0041] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria iniciar las obras de urbanización del Parque 
Empresarial Besaya? 
 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

------------ 
 
 

FECHA PREVISTA DE EXISTENCIA DE SUE-
LO INDUSTRIAL EN EL PARQUE EMPRESA-
RIAL BESAYA, PRESENTADA POR Dª. MA-
RÍA ANTONIA CORTABITARTE TAZÓN, 
DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0042] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
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Nº 6L/5200-0042, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de existencia de suelo 
industrial en el Parque Empresarial Besaya. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0042] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que exista suelo industrial disponible para 
que puedan comenzar a instalarse empresas en el 
Parque Empresarial Besaya? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

------------ 
 

 
FECHA PREVISTA DE CONCLUSIÓN DEL 
PARQUE EMPRESARIAL BESAYA, PRESEN-
TADA POR Dª. MARÍA ANTONIA CORTA-
BITARTE TAZÓN, DEL GRUPO PARLAMEN-
TARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0043] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 

ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0043, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de conclusión del Parque 
Empresarial Besaya. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0043] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que esté completamente concluido el Parque 
Empresarial Besaya? 
 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

------------ 
 
 
FECHA PREVISTA DE INICIO DE LAS 
OBRAS DE URBANIZACIÓN DEL POLÍGONO 
INDUSTRIAL TANOS-VIÉRNOLES, PRESEN-
TADA POR Dª. MARÍA ANTONIA CORTA-
BITARTE TAZÓN, DEL GRUPO PARLAMEN-
TARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0044] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
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sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0044, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa fecha prevista de inicio de las obras de 
urbanización del polígono industrial Tanos-Viérnoles. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
[6L-5200-0044] 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria iniciar las obras de urbanización del 
Polígono Industrial Tanos-Viérnoles? 
 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

------------ 
 

 
FECHA PREVISTA DE EXISTENCIA DE SUE-
LO INDUSTRIAL EN EL POLÍGONO INDUS-
TRIAL TANOS-VIÉRNOLES, PRESENTADA 
POR Dª. MARÍA ANTONIA CORTABITARTE 
TAZÓN, DEL GRUPO PARLAMENTARIO 
POPULAR. 

 
[6L/5200-0045] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 

ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0045, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa fecha prevista de existencia de suelo industrial 
en el polígono industrial Tanos-Viérnoles. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
[6L-5200-0045] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que exista suelo industrial disponible para 
que puedan comenzar a instalarse empresas en el 
Polígono Industrial Tanos-Viérnoles? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

------------ 
 
 

FECHA PREVISTA DE CONCLUSIÓN DEL 
POLÍGONO INDUSTRIAL TANOS-
VIÉRNOLES, PRESENTADA POR Dª. MARÍA 
ANTONIA CORTABITARTE TAZÓN, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0046] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
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Nº 6L/5200-0046, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa fecha prevista de conclusión del polígono 
industrial Tanos-Viérnoles. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0046] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que esté completamente concluido el 
Polígono Industrial Tanos-Viérnoles? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Ta-
zón.Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

------------ 
 
 

FECHA PREVISTA DE INICIO DE LAS 
OBRAS DE URBANIZACIÓN DEL POLÍGONO 
INDUSTRIAL VALLE DE BUELNA, PRESEN-
TADA POR Dª. MARÍA ANTONIA CORTA-
BITARTE TAZÓN, DEL GRUPO PARLAMEN-
TARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0047] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 

Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0047, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa fecha prevista de inicio de las obras de 
urbanización del polígono industrial Valle de Buelna. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0047] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria  iniciar las obras de urbanización del 
Polígono Industrial Valle de Buelna? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

------------ 
 
 

FECHA PREVISTA DE EXISTENCIA DE SUE-
LO INDUSTRIAL EN EL POLÍGONO INDUS-
TRIAL VALLE DE BUELNA, PRESENTADA 
POR Dª. MARÍA ANTONIA CORTABITARTE 
TAZÓN, DEL GRUPO PARLAMENTARIO 
POPULAR. 

 
[6L/5200-0048] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
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Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0048, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de existencia de suelo 
industrial en el polígono industrial Valle de Buelna. 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0048] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que exista suelo industrial disponible para 
que puedan comenzar a instalarse empresas en el 
Polígono Industrial Valle de Buelna? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

------------ 
 

FECHA PREVISTA DE CONCLUSIÓN DEL 
POLÍGONO INDUSTRIAL VALLE DE BUEL-
NA, PRESENTADA POR Dª. MARÍA ANTO-
NIA CORTABITARTE TAZÓN, DEL GRUPO 
PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0049] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 

Nº 6L/5200-0049, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de conclusión del polígono 
industrial Valle de Buelna. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0049] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que esté completamente concluido el 
Polígono Industrial Valle de Buelna? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 

 
------------ 

 
FECHA PREVISTA DE INICIO DE LAS 
OBRAS DE URBANIZACIÓN DEL POLÍGONO 
INDUSTRIAL DE DÍCIDO EN CASTRO UR-
DIALES, PRESENTADA POR Dª. MARÍA 
ANTONIA CORTABITARTE TAZÓN, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0050] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
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Nº 6L/5200-0050, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de inicio de las obras de 
urbanización del polígono industrial de Dícido en 
Castro Urdiales. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0050] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria iniciar las obras de urbanización del 
Polígono Industrial de Dícido en Castro Urdiales? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

------------ 
 
 

FECHA PREVISTA DE EXISTENCIA DE SUE-
LO INDUSTRIAL EN EL POLÍGONO INDUS-
TRIAL DE DÍCIDO EN CASTRO URDIALES, 
PRESENTADA POR Dª. MARÍA ANTONIA 
CORTABITARTE TAZÓN, DEL GRUPO PAR-
LAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0051] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 

ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0051, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de existencia de suelo 
industrial en el polígono industrial de Dícido en Castro 
Urdiales. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0051] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que exista suelo industrial disponible para 
que puedan comenzar a instalarse empresas en el 
Polígono Industrial de Dícido en Castro Urdiales? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

------------ 
 
 

FECHA PREVISTA DE CONCLUSIÓN DEL 
POLÍGONO INDUSTRIAL DE DÍCIDO EN 
CASTRO URDIALES, PRESENTADA POR Dª. 
MARÍA ANTONIA CORTABITARTE TAZÓN, 
DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

[6L/5200-0052] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
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sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0052, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de conclusión del polígono 
industrial de Dícido en Castro Urdiales. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0052] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que esté completamente concluido el 
Polígono Industrial de Dícido en Castro Urdiales? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

------------ 
 

FECHA PREVISTA DE INICIO DE LAS 
OBRAS DE URBANIZACIÓN DEL POLÍGONO 
INDUSTRIAL DE VAL DE SAN VICENTE, 
PRESENTADA POR Dª. MARÍA ANTONIA 
CORTABITARTE TAZÓN, DEL GRUPO PAR-
LAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0053] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 

sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0053, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de inicio de las obras de 
urbanización del polígono industrial de Val de San 
Vicente. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0053] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria iniciar las obras de urbanización del 
Polígono Industrial de Val de San Vicente? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón.
 Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 

------------ 
 
FECHA PREVISTA DE EXISTENCIA DE SUE-
LO INDUSTRIAL EN EL POLÍGONO INDUS-
TRIAL DE VAL DE SAN VICENTE, PRESEN-
TADA POR Dª. MARÍA ANTONIA CORTA-
BITARTE TAZÓN, DEL GRUPO PARLAMEN-
TARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0054] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 



Página 4574  8 de febrero de 2005  BOPCA núm. 216 

sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0054, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de existencia de suelo 
industrial en el Polígono Industrial de Val de San 
Vicente? 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0054] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que exista suelo industrial disponible para 
que puedan comenzar a instalarse empresas en el 
Polígono Industrial de Val de San Vicente? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 

FECHA PREVISTA DE CONCLUSIÓN DEL 
POLÍGONO INDUSTRIAL DE VAL DE SAN 
VICENTE, PRESENTADA POR Dª. MARÍA 
ANTONIA CORTABITARTE TAZÓN, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0055] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 

Nº 6L/5200-0055, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de conclusión del polígono 
industrial de Val de San Vicente. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0055] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que esté completamente concluido el 
Polígono Industrial de Val de San Vicente? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 

------------- 
FECHA PREVISTA DE INICIO DE LAS 
OBRAS DE URBANIZACIÓN DEL POLÍGONO 
INDUSTRIAL DE VALDÁLIGA, PRESENTA-
DA POR Dª. MARÍA ANTONIA CORTABI-
TARTE TAZÓN, DEL GRUPO PARLAMEN-
TARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0056] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0056, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
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relativa a fecha prevista de inicio de las obras de 
urbanización del polígono industrial de Valdáliga. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0056] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria iniciar las obras de urbanización del 
Polígono Industrial de Valdáliga? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 

FECHA PREVISTA DE EXISTENCIA DE SUE-
LO INDUSTRIAL EN EL POLÍGONO INDUS-
TRIAL DE VALDÁLIGA, PRESENTADA POR 
Dª. MARÍA ANTONIA CORTABITARTE TA-
ZÓN, DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPU-
LAR. 

 
[6L/5200-0057] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0057, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de existencia de suelo 
industrial en el polígono industrial de Valdáliga. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 

publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0057] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que exista suelo industrial disponible para 
que puedan comenzar a instalarse empresas en el 
Polígono Industrial de Valdáliga? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 

FECHA PREVISTA DE CONCLUSIÓN DEL 
POLÍGONO INDUSTRIAL DE VALDÁLIGA, 
PRESENTADA POR Dª. MARÍA ANTONIA 
CORTABITARTE TAZÓN, DEL GRUPO PAR-
LAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0058] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0058, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de conclusión del polígono 
industrial de Valdáliga. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
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 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0058] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que esté completamente concluido el 
Polígono Industrial de Valdáliga? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 

------------ 
FECHA PREVISTA DE INICIO DE LAS 
OBRAS DE URBANIZACIÓN DEL POLÍGONO 
INDUSTRIAL DEL CORREDOR SNIACE-
SOLVAY, PRESENTADA POR Dª. MARÍA 
ANTONIA CORTABITARTE TAZÓN, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0059] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0059, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de inicio de las obras de 
urbanización del polígono industrial del corredor 
Sniace-Solvay. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 

 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0059] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria iniciar las obras de urbanización del 
Polígono Industrial del Corredor Sniace-Solvay? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 

FECHA PREVISTA DE EXISTENCIA DE SUE-
LO INDUSTRIAL EN EL POLÍGONO INDUS-
TRIAL DEL CORREDOR SNIACE-SOLVAY, 
PRESENTADA POR Dª. MARÍA ANTONIA 
CORTABITARTE TAZÓN, DEL GRUPO PAR-
LAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0060] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0060, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de existencia de suelo 
industrial en el polígono industrial del corredor Sniace-
Solvay. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
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 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0060] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que exista suelo industrial disponible para 
que puedan comenzar a instalarse empresas en el 
Polígono Industrial del Corredor Sniace-Solvay? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

------------ 
 
 

FECHA PREVISTA DE CONCLUSIÓN DEL 
POLÍGONO INDUSTRIAL DEL CORREDOR 
SNIACE-SOLVAY, PRESENTADA POR Dª. 
MARÍA ANTONIA CORTABITARTE TAZÓN, 
DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0061] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0061, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista de conclusión del polígono 
industrial del corredor Sniace-Solvay. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 

 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0061] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que esté completamente concluido el 
Polígono Industrial del Corredor Sniace-Solvay? 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

------------- 
 
 

FECHA PREVISTA PARA EMPEZAR A DES-
ARROLLAR EL ÁREA ESTRATÉGICA IN-
DUSTRIAL DE CASTRO URDIALES, PRE-
SENTADA POR Dª. MARÍA ANTONIA COR-
TABITARTE TAZÓN, DEL GRUPO PARLA-
MENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0062] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0062, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista para empezar a desarrollar el 
área estratégica industrial de Castro Urdiales. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
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 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L/5200-0062] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria empezar a desarrollar el Área Estratégica 
Industrial de Castro Urdiales? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

------------ 
 
 

FASES PREVISTAS PARA DESARROLLAR 
EL ÁREA ESTRATÉGICA INDUSTRIAL DE 
CASTRO URDIALES, PRESENTADA POR Dª. 
MARÍA ANTONIA CORTABITARTE TAZÓN, 
DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0063] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0063, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fases previstas para desarrollar el área 
estratégica industrial de Castro Urdiales. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
[6L/5200-0063] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En cuántas fases tiene previsto el Gobierno 
de Cantabria desarrollar el Área Estratégica Industrial 
de Castro Urdiales? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

*********************************************************************************
***** 
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